

PAN presenta una iniciativa para cambiarle el nombre al país, de ‘Estados Unidos Mexicanos’ a ‘México’

La diputada proveniente del PAN, Kenia López, ha presentado una propuesta para cambiarle el nombre al país de ‘Estados Unidos Mexicanos’ a ‘México’



Estados Unidos Mexicanos fue el nombre que se le asignó al país desde **1824** después de la batalla por la **Independencia de México**. Sin embargo, **la diputada del PAN, Kenia López**, presentó una iniciativa ante el **Congreso** para **cambiarle el nombre al país solo a “México”**.



Esto ha generado un debate dentro y fuera del mismo, pues la diputada sostiene varios argumentos para hacer su propuesta válida.

¿Por qué sugieren cambiarle el nombre de ‘Estados Unidos Mexicanos’ a ‘México’?

La militante del PAN, Kenia López causó un debate en el Congreso luego de **presentar una iniciativa para cambiarle el nombre al país**. Afirma que esto fortalecerá la identidad nacional, pero muchos de sus compañeros y compañeras no estuvieron de acuerdo.

Kenia López, asegura que "este cambio **no altera nuestra forma de gobierno ni nuestro sistema federal**. Lo que sí hace es fortalecer nuestra identidad nacional, simplificar documentos oficiales y alinear nuestra denominación con el uso internacional". Esto último, menciona que incluso, la **Organización de Naciones Unidas (ONU)** y la **Organización de Estados Americanos (OEA)** se le nombra solamente como "México".

También, asegura que será más sencillo para la población en sí que se le llame México, ya que **nunca se ha utilizado la denominación “Estados Unidos Mexicanos”**.

Es importante mencionar que **no ha sido la primera iniciativa** que se ha presentado para llevar a cabo dicha idea. Pues una de las propuestas del **ex presidente Felipe Calderón** cuando aún era diputado, fue un cambio a esta reforma, a pesar de ello, nunca fue aprobada.

A lo largo del tiempo se ha tenido que cambiar el nombre del país por distintas circunstancias, por ejemplo; en 1814 se le llamó "**América Mexicana**", en 1824 "**Nación Mexicana**" y en 1857 "**República Mexicana**"; sin embargo, **el nombre que ha prevalecido desde esa época es México**.



Y aunque la vicepresidenta de la **Mesa Directiva de la Cámara de Diputados** coincidió en que es una muy buena propuesta, se espera que en próximos días **se apruebe o se descarte la posibilidad de cambiarle el nombre a los “Estados Unidos Mexicanos” por “México”**.

<https://wradio.com.mx/2025/02/25/pan-presenta-una-iniciativa-para-cambiarle-el-nombre-al-pais-de-estados-unidos-mexicanos-a-mexico/>